



大阪・茨木高校との交流会

2024,6.19



修学旅行で沖縄に訪れていた、大阪府立茨木高校の生徒約40人との交流会が行われました。大型バスが校内に到着するや否や、興奮気味の本高生たち。まずは学校案内が行われ、自然と仲良くなる様子が見られました。その後は、「夢実現武」手作りのサーターアンドギーとアセロラジュースでおもてなし。ボードゲームやカードゲームで親睦を深め、約2時間の交流もあつという間に終了。別れを惜しむように、互いに連絡先を交換する様子が見られました。



8グループに分かれ、校内の映えスポットや、放課後カフェなど7か所を案内



「手作りアンドギーおいしい」と言ってもらえました♡



本物の関西弁が聞けた！と嬉しそうに話す本高生たち。笑

町行事で 生徒会長あいさつ



6月24日、町の慰霊祭で生徒会長の友寄美海さんが、日常への感謝を表した代表挨拶を行いました。



7月3日に行われた「社会を明るくする運動」出発式でも、高校生目線で行える事の決意表明をしました。

夢実現武が考案！ “流れる” パインカレー



流れるパインカレー



町のパイナップル廃棄ゼロを目指し、美ら島財団さん協力のもと、このプロジェクトが始動。高校生こだわりの見た目や演出に加えて、パイン入りルーの味に試行錯誤しながら、ようやく完成。今後、美ら海水族館レストラン「イノー」で販売予定です。



関係者にプレゼン 役場で試食会 学校でも試食会

女子バレー同好会

後援会ユニフォーム寄贈



Thank You

これまでのユニフォームは、規定枚数も揃わずかなり古いもので、かつ長袖しかなかった所、後援会から新しいものを寄贈していただきました。これを着ての更なる活躍を期待してます！

野球部

第106回 高校野球選手権沖縄大会

1回戦、宜野湾高校に0対8で敗戦。序盤の3回までは0対0の攻防でしたが、4,5回と相手打線の攻撃に合い、苦しい展開に。結果破れるも、最後の最後まで勝利への強い信念で戦い続けてくれました。



編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]

あつという間に1学期も終わり、もう夏休み！県外生との交流はとても良い機会だったと、生徒達の表情を見て確信しています。外からの刺激を受け、手持ちのカード(将来の選択肢)をたくさん増やしてほしいと思います。



LINE



Instagram



@MOTOBU_KOKO_MIROYUKUKA

